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COMPTE RENDU 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR 

                                       Le 17 décembre 2024 Visio à 19h15 
 

 

 

Membres présents : 

 

Nathalie ESCLAPEZ, Julie TEISSIER, Christelle Aillaud, Bastien BODECHON, Fabien VEYRET, 

Loïc GRIMAUD, Aymeric PERRARD, Sébastien ROTSCHEK, Christophe BOUIROD, Thibault 

MICHEL. 

 

Membres absents excusés :       

     

Isabelle MALLEC, Fabien VEYRET, Bastien ARADJ, Sébastien ROTSCHEK. 

 

Invités présents :  
 

Yves CRESPIN, Amélie PELLOUX, Agata BLAZOWSKA SERRA, Elodie ARENO. 
 

          

 
 

 
L'ORDE DU JOUR : 

 
 

1. Tour de commission 
2. Alternance – partenariat. 

3. Questions diverses 
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1. Tour de commissions  

 
 

Commission Minibasket 
 

Christelle la présidente de la commission Minibasket   
 
3 pénalités sont en cours, contestation HPB U11 absence sur le plateau  
 
Christelle confirmera la pénalité par mail.   
 
Le club de Veynes est seul club s’est positionné pour organiser la Fête National de 
MINIBASKET le dimanche 15 juin. 
La candidature est soumise au vote : 
Voté à l’unanimité.  

 
Amélie confirme deuxième phase U11 INT / CONF 
A l’issue de la 6ème journée de tournoi, la commission sportive en fonction du classement 
général mettra en place comme prévu dans le règlement une seconde phase : 
 
Poule HAUTE (CONFIRME) rencontre en 4*6minutes décomptées 
Poule BASSE (INTERMEDIAIRE) sous le même format que la première phase ou comme la 
poule haute en fonction du nombre d’équipes. 
Si un club souhaite inscrire une équipe merci de vous positionner avant fin janvier à 
minibasketasbb@gmail.com copie à ctfasbb@gmail.com 
L’équipe évoluera automatiquement en Poule Basse. 
U9 - PHASE U11 CONFIRMÉ 
Les clubs souhaitant inscrire une équipe U9 Phase Confirmée, il faut qu’il se positionner avant 
fin janvier. 
Le règlement sera identique aux plateaux U11 INT/CONF 
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Commission Féminine 
 
 
La proposition de faire le championnat U18 senior n’emballe pas les équipes. Le club de 
Barcelonnette n’est pas au courant.       
La discussion s’engage.  
 
 CPC  
Rassemblement féminin U8-U11 et U13-U18 
Dizaine de filles sont présentes à la suite de la convocation. La réflexion s’engage sur la 
continuité de rassemblement. 
La discussion s’engage. 
  
 

Commission technique 
 

Un stage INTERCOMITE ne sera pas possible avec la Corse cette saison. Amélie demande aux 
membres du comité de l’organiser en février uniquement par notre comité en sachant qu’il 
y aura 12 joueurs (11 garçons et une fille) et 3 entraîneurs.  
Amélie préparera un devis.  
La discussion s’engage.  
 
Revalidation technique aura lieu le 18 décembre à Gap, 11 participants sont inscrits (Digne, 
Gap, La Batie, Briançon). 
 
 

 
Commission sportive 

 
Un appel à candidature a été envoyé aux clubs pour organiser les finales de la Coupe des 
Alpes du Sud. La date limite pour les candidats a été fixée au 15 décembre 2024. 
Seul club de Gap s’est positionné pour les finales de la Coupe des Alpes masculine.  
La candidature est soumise aux votes. 
Voté à l’unanimité. 
 
Le club de Briançon et HPB se sont positionnés pour organiser les finales de la Coupe des 
Alpes Féminin.  
Les candidatures sont soumises aux votes. 
La discussion s’engage.  
Les membres du comité désignent HPB sous condition de la confirmation d’accès au 
gymnase.  
Aymeric informe que les deuxièmes phases des championnats U18M et U13M ont été 
générées. 
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Le règlement particulier a été mis à jour en conséquence. En U13, 2 équipes supplémentaires 
-> 2 poules de 4 équipes par niveau. 
En U18M, pas d'équipe en plus -> même format que la première phase 
Forcalquier a été ajouté dans le championnat PRM. Les rencontres 2024 ont été programmées 
sur 2025.  
 
Concernant les plateaux U13 et U15 le prochain aura lieu U13/U15 DEV aura lieu à Sisteron 
le 11/01/25. 
  

Commission CDO 
 

Bastien demande à Christophe de fixer la date d’arbitrage et la communiquer à la Ligue. 
La discussion s’engage. 

  
 

2. Alternance – partenariat 
 

Elodie, alternante au comité, présente le dossier de partenariat. 
La discussion s’engage. 
Les corrections seront envoyées au président du comité. 

 
3. Questions diverses  

 
 
Aymeric demande l’homologation de la salle de la BBCV. Loïc contactera Pierre pour avoir la 
procédure.  
 

L’incident a eu lieu pendant le match Gap et HPB. La Ligue a été informée. Le président de 
Gap convoquera et sanctionnera l’enfant concerné.  
 

Yves Crespin qui représente la Ligue SUD confirme que la Ligue reste à notre disposition 
pour la formation des arbitres. Christophe le responsable de commission contactera Yves 
après les vacances de Noel. 
  

Fin de la réunion à 21 :38. 

Le Président 
Bastien Bodechon 

 

 
 


